

GEMEINDE HEUSWEILER

Beschlüsse



Fachbereich I	Drucksache Nr.: BV/0168/21
Sachbearbeiter: SPD-Ortsratsfraktion Holz	Datum: 26.11.2021

Betreff:

Beschluss über die Höchstgrenze von Hängeplakaten bei der kommenden Landtagswahl und zukünftigen Wahlen - Antrag der SPD-Ortsratsfraktion Holz

öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Orsrates Holz	09.12.2021
TOP 2	

Der Antrag wird vom Antragsteller erläutert.

Einstimmiger Beschluss bei 1 Enthaltung (CDU) und 1 Gegenstimme (FDP):

Der Ortsrat empfiehlt die Plakatierung bei den Wahlen auf die Wesselmanntafel zu beschränken, neben diesen sollen Wände gestellt werden für weitere Plakate bei der jede Partei ein weiteres Plakat aufhängen kann.

Sachverhalt:

Antrag der SPD-Ortsratsfraktion zur Aufnahme auf die Tagesordnung der nächsten Ortsratssitzung und Beschlussfassung

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die nächsten Wahlen stehen wieder vor der Tür. Alle Parteien die zur Landtagswahl zugelassen werden, wollen wieder für sich Werbung betreiben. Dies geschieht überwiegend durch Massen von Plakaten.

Diese werden zwar überwiegend aus recycelbarem Material hergestellt, jedoch erfolgt der Aufdruck unter Einsatz von allerlei Chemie. Auch das Anbringen der Plakate erfolgt unter Nutzung von Plastikkabelbinder. Beides hält die SPD-Fraktion für ökologisch höchst bedenklich.

Auch trägt die Plakat-Flut bei Wahlen nicht gerade zur Ortsverschönerung bei.

Aus diesen Gründen beantragt die SPD-Fraktion keine Hängeplakate an Laternenmasten zuzulassen.

Lediglich soll auf einer ausreichend großen Stellwand am Marktplatz jeder Partei Gelegenheit gegeben werden, ein Plakat aufzuhängen.

Mit freundlichen Grüßen

SPD-Ortsratsfraktion
Sascha Mund